



Inauguración de las nuevas instalaciones de ema

El pasado 29 de mayo, en compañía de nuestros Asociados y Consejeros, se llevó a cabo la inauguración formal del nuevo edificio de la **entidad mexicana de acreditación, a.c.**



Cortaron el listón: El Lic. Alberto Esteban, Director General de Normas de la Secretaría de Economía, el Ing. Raúl Tornel, Ex Presidente de ema, el Lic. Jorge Marin, Presidente fundador de ema, Ing. Francisco Reed, Ex Presidente de ema, Lic. Guillermo Schiefer, Ex Presidente de ema y el Lic. José Antonio Cifrián, Presidente actual de ema.

Agradecemos a todos los que forman parte de este gran proyecto, hoy ema refrenda su compromiso con el Sistema Mexicano de Metrología Normalización y Evaluación de la Conformidad, **SISMENEC.**

En ema juntos hacia la excelencia